
 

 

第 1207 回例会 2024 年 7 月 2 日 

 

□司  会         杉山  裕君 

□開会点鐘                  吉田  穣君 

□R ソング 「国歌斉唱」「奉仕の理想」 

□入会式 

    

    

 

町田文徳君  ㈱あんしん保険相談 

 

□慶  祝  

  誕生日祝  

 

 

清水一典君 斉藤惠理子君 宮澤広一君 

西澤尚夫君 水野泰雄君  

  創立記念祝  

   ㈱笠原工業        笠原一洋君 

   

    

 

 

             吉田  穣君 

 

今年度、上田六文銭ロータリ

ークラブ会長を務めさせて頂き

ます吉田です。1 年間どうぞよ

ろしくお願いいたします。 
最初ということで会長エレク

トの日に触れさせていただいた自己紹介の続きを

写真も交えてさせていただきたいと思います。同

居家族は私の他に妻（61 歳）、生まれは秋田県山

本郡三種町というところで、秋田市と能代市の中

間辺りの山間部の出身です。（人より熊の方が多い

のでは？と思うほどの田舎です）妻とは職場結婚

で確か今年で結婚 38 年になるかと思います。そ

れと昨年から飼い始めたトイプードルが家族に加

わりました。名前は PARM です。名前の由来は単

に私がアイスの PARM が好きなので、それを勝手

に使わせてもらったという安直なものです。 
趣味は下手なゴルフと旅行です。ゴルフの方は

40 代をピークに飛距離は落ち続け、スコアの悪化

を必死で抵抗しているところです。旅行の方は以

前にもお話しましたが、10 年ほど前から中学時代

の同級生と年 1～2 回、国内の様々な所を旅して

います。直近では 6 月の頭に九州に行ってきまし

た。 
一日目は新幹線で京都に入り紅葉で有名な東

福寺（新緑も良かったです）～鞍馬山～一乗寺の

詩仙堂の庭園を巡り、大阪からフェリーで新門司

港に入りました。（この写真は瀬戸内海から見た日

の出の様子です、水平線から登る日の出はとても

幻想的でした。）２日目は特急ソニック号で大分に

入りレンタカーで国東半島の石仏を見て回りまし

た。生憎の雨でしたが山の壁面に掘られた巨大石

仏群は国宝に指定されたモノもあり見応えがあり

ました。その日は中津に泊り３日目は「原尻の滝」

と「白川水源」を見学し阿蘇パノラマラインから

山並みハイウェイを通り阿蘇山を半周し大分に戻

りました。最後となる４日目は大分から在来線で

博多まで役４時間かけて移動し新幹線で戻ってき

ました。毎回こういったハードな日程の旅ですが、

これからも体力が続く限り恒例の楽しみにしたい

と思っています。 
六文銭ロータリークラブとの関わりは、西澤尚

夫さんからのお誘いで入会させていただき今年で

7 年目に入りました。中澤年度の時に幹事を経験

させて頂きましたが、幹事という役割の重要性を
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理解しておらず、またコロナ禍ということもあり、

当時の中澤会長に「おんぶにだっこ」で会員の皆

様にも助けていただき何とか務めさせていただく

ことができました。その後平穏に過ごしておりま

したところ、昨年会長エレクトをお願いできない

かとのお話をいただき、私には荷が重くとても引

き受けることは出来ないと思い、一度はお断りさ

せていただいたのですが、ロータリーでは「ハイ

とイエスと喜んで」の 3 つしか選択肢は無いとい

う何方かの言葉もあり、清水の舞台から飛び降り

る気持ちでお引き受けることにしました。お引き

受けするからには、この会長という職を自分自身

の成長の場と捉え、微力ながら六文銭ロータリー

クラブ発展に寄与できればと考えております。 
今年度のクラブテーマは「先ずはロータリーを

楽しみましょう、そして次の世代に希望をつなげ

ましょう」とさせていただきました。会員が楽し

めるようなイベントを企画し親睦を深めるととも

に会員増強に繋げてまいります。奉仕活動として

は子ども食堂への支援を中心に地域への貢献を考

えております。 
また今年度は３年間のローリングプラン作成

の初年度にあたりますので、クラブ戦略委員会を

立ち上げ展開してまいります。今年度は会員２名

の純増を目標に進めてまいります。 
今年１年間、ご協力お願いいたします。 
 

 

 

 

生川 秀樹君 

１. RI より  

  ・財団室ニュース ７月号  

２. 地区事務所より 

・第 2600 地区 大阪・関西万博 のご案内 

 

 

 

 

               斉藤  仁君 

吉田 穣君  いよいよ新年度のスタートです。

一年間よろしくお願いします。 

生川秀樹君  一年間微力ながら吉田会長を支え

て参りますので皆様のご協力を

お願いいたします。 

杉山 裕君  新年度になりました。吉田会長、

生川幹事についていきます。 

山崎芳雄君  本日より新年度、吉田会長ご苦労

様です。 

西澤尚夫君  気張らず、頑張らず、一年お楽し

み下さい。 

斉藤惠理子君 皆さん、本年も宜しくお願いしま

す。新入会の町田さんようこそ。 

飯島俊勝君  吉田会長、生川幹事さん宜しくお

願いします。 

横沢 正君  今年も宜しくお願いします。 

笠原一洋君  本年もよろしく。 

肥田野秀知君 今年もよろしくお願いします。 

斉藤 仁君  吉田会長、生川幹事よろしくお願

いします。町田君ようこそいらっ

しゃいました！ 

 

ニコニコ BOX 喜投額 7/2 38,000 円 

 今年度累計 38,000 円 6.3％ (予算目標 60 万) 

 

 

 

役員の皆様一年間よろしくお願いいたします 。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

                
 

 

 

 

 ベース 欠席 メイク 出 席 率 
本 日  20 5 0 75.00％ 
前々回 19 4 0 78.95％ 

松澤 一志君   

幹 事 報 告 

出席・会報・ニコ BOX 報告 

役員・委員⾧方針発表 

７月 26 日(金)例会予定 

SAA 
杉山 裕君 

デジタル化推進委員長 
中澤 信敏君 職業・社会奉仕委員長 

横沢  正君 

国際奉仕・R財団委員長 
松澤 一志君 

会員増強・親睦委員長 
斉藤 惠理子君 

DEI 委員長・戦略委員長     水野 泰雄君 
公共イメージ・情報委員長 飯島 伴典君 
プログラム・会場委員長  合原 亮一君 
出席・会報・ニコ BOX 委員長 宮原 宏一君 


